

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Las lluvias aumentarán en abril y mayo](#)

▪ [Llegó la Minga para las marchas en Cali](#)

📰 [Google News](#)

■ La crisis financiera del sector salud

Retrasos en giros agravan la crisis de los hospitales públicos en Cali



Foto:Alcaldía de Cali

CALI

Martes 18 de Marzo, 2025

El secretario de Salud de Cali, Germán Escobar Morales, manifestó su preocupación por la crisis financiera que enfrentan los hospitales públicos de la ciudad.

La demora en los pagos de cartera, que en algunos casos supera los 60 días, afecta la estabilidad de estas instituciones y compromete la atención de los pacientes.

Además, se han identificado inconsistencias en los giros proyectados, lo que genera mayor incertidumbre en el sector hospitalario.

Pagos atrasados y menos recursos disponibles

El sistema de salud pública en Cali atraviesa una difícil situación debido a los retrasos en los giros de recursos.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La veracidad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Jóvenes fueron sorprendidos teniendo relaciones en el Bulevar del Río en Cali: portaban el uniforme del colegio](#)



[Nueva modalidad de robo en cajeros automáticos: instalan cámaras ocultas en tornillos](#)



[Papá y madrastra de 'Big Popa' fueron asesinados en Cali](#)



[Hoy llegó la Minga a Cali: vea las rutas de las marchas de este martes 18 de marzo](#)

El dinero correspondiente a un mes se está girando al siguiente, y en ocasiones, los pagos pueden tardar más de 60 días.

Esto afecta el funcionamiento de los hospitales, que dependen de estos ingresos para pagar salarios, adquirir insumos y garantizar la atención a los pacientes.

Pero el problema no se detiene ahí. El secretario de salud, informó que se encontraron inconsistencias en el monto proyectado para los giros, lo que significa que los hospitales están recibiendo menos recursos de los esperados.

Esta disminución agrava aún más la crisis y deja a las instituciones con menos capacidad para responder a las necesidades médicas de la población.

El secretario de Salud advirtió que la falta de un flujo de recursos estable afecta no solo la operatividad de los hospitales, sino también la calidad del servicio.

La incertidumbre sobre los pagos dificulta la planificación y pone en riesgo la continuidad de algunos programas de atención.

Medicamentos y atención en riesgo

Uno de los principales efectos de esta crisis es la dificultad en la entrega de medicamentos.

Los retrasos en los pagos han llevado a que algunos proveedores limiten el suministro de insumos médicos, lo que impacta directamente a los pacientes.

Sin acceso oportuno a los tratamientos, la calidad del servicio se ve afectada y aumenta el riesgo para quienes dependen de estos hospitales.

Las autoridades locales buscan soluciones para agilizar los giros y corregir las inconsistencias detectadas.

Se espera que con medidas adecuadas se logre mejorar la situación y garantizar la sostenibilidad financiera de los hospitales públicos en Cali.

Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ 

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS